

軽井沢旅行

やっぱり軽井沢は爽やかだ！



7月19日(金)～21日(日) 激暑の東京を抜け出して、今年も渥美奨学生と元奨学生(ラクーン会会員)は軽井沢へ2泊3日の旅行に行きました。参加者は、恒例の離山ハイキング、すいかわりと花火、理事長の別荘でのバーベキュー・パーティを楽しみました。バーベキュー・パーティにはS G R Aフォーラムのため海外から来日された講師の先生方も参加、また鹿島美術財団の原常務理事ご夫妻が、今年もおでんご持参で東京からかけつけてくださいました。参加者全員、木々の緑の中で爽やかな空気を楽しみました。

初日の夜は、昨年から始まった日韓研究者交流の第2回ワークショップが鹿島研修センターで開かれ、韓国21世紀日本研究者グループから「動揺する『日本の神話』」の発表があり、翌20日にはホテルメゾン軽井沢のセミナーハウスで開催された第8回S G R Aフォーラムin軽井沢「グローバル化の中の新しい東アジア」に多くの奨学生、元奨学生が参加しました。参加者は絶好のロケーションの中で真剣に聴講、ディスカッションに参加し、急激なグローバル化に伴う諸問題を考えました。





